

Erklärung zum Inhalt von radioaktiven Stoffen und Strahlungsquellen

Mit diesem Schreiben erklären wir Martin & Weissgerber Kaltband GmbH, dass in dem von uns verarbeiteten Materialen, nach Rücksprache mit unseren Lieferanten keine radioaktiven Stoffe oder andere Strahlungsquellen welche auf Zerfallsprodukte einer Kontamination mit diesen Stoffen zurückzuführen sind vorliegen.

Der Umgang, die Verarbeitung, sowie der spätere Einsatz, der aus unserem Material hergestellten Produkte sind keine Bedenken entgegen zu setzen.

Daher müssen keine speziellen Vorkehrungen, bei Transport, Verarbeitung und dem Inverkehrbringen gemäß Strahlenschutzverordnung, sowie anderen nationalen und internationalen Richtlinien und Verordnungen getroffen werden.

Declaration: Content of radioactive substances and radiation sources

Herby we declare Martin & Weissgerber Kaltband GmbH that, after consulting our suppliers, there are no radioactive substances or other radiation sources in the materials processed by us that can be traced back to radioactive decay contamination.

The handling, processing and subsequent use of the products made from our material are not to be objected to.

Therefore, no special precautions need to be taken during transport, processing and placing on the market in accordance with the Steel Protection Ordinance, as well as other national and international guidelines and ordinances.

Hagen, 13. November 2020

Dieses Dokument wurde elektronisch erstellt. Eine Unterschrift ist nicht erforderlich.
This document was automatically generated. No signature required.

REACH / RoHS Konformitätserklärung

Hiermit erklären wir Martin & Weissgerber Kaltband GmbH, dass nach Auskunft unserer Lieferanten und gemäß unserer Prozessparameter, die von uns verwendeten Materialien keine Stoffe aus der Kandidatenliste (SVHC-Liste) sowie gemäß 2011/65/EU, in einer Konzentration von mehr als 0,1 Massen % enthalten.

Die aktuelle SVHC Kandidatenliste der ECHA können Sie aus deren Webseite entnehmen:

<https://echa.europa.eu/de/candidate-list-table>

Die Richtlinie 2011/65/EU (vormals 2002/95/EG) der Europäischen Union zur Beschränkung und Verwendung bestimmter gefährlicher Stoffe in elektrischen und elektronischen Geräten (RoHS), trat am 3. Januar 2013 in Kraft, welche wir mit dieser Erklärung Konformität auf unsere Produkte erklären.

REACH / RoHS Declaration of conformity

We hereby we declare Martin & Weissgerber Kaltband GmbH that, according to our suppliers and process parameters, the materials we use do not contain any substances from the candidate list (SVHC list) and according to 2011/65/EU, in a concentration of more than 0.1 mass %.

The current ECHA SVHC candidate list can be found on their website via the attached link:

<https://echa.europa.eu/candidate-list-table>

The Directive 2011/65/EU (formerly 2002/95/EC) of the European Union on the restriction and use of certain hazardous substances in electrical and electronic equipment (RoHS), came into force on January 03, 2013, which we declare with this declaration of conformity on our products.

Hagen, 7. November 2023

Dieses Dokument wurde elektronisch erstellt. Eine Unterschrift ist nicht erforderlich.
This document was automatically generated. No signature required.